

4 juillet 2018

Communiqué de presse

Éolien terrestre. Artificialisation des sols et biodiversité

Nicolas Hulot, Ministre de l'environnement, a déclaré solennellement vouloir protéger la biodiversité et lutter contre l'artificialisation des sols.

Mais parallèlement, pour implanter vingt mille éoliennes terrestres prévues par la transition énergétique, il a accepté que trente millions de tonnes de béton qui ne seront jamais enlevées, soient déversées dans le sol français à l'horizon 2025, par un million deux cent mille camions. (*)

Ces deux objectifs étant strictement incompatibles, la Fédération Environnement Durable demande au gouvernement de mettre en œuvre tous les moyens pour sauver la biodiversité et pour cela de stopper le programme de l'éolien terrestre.

() Le socle d'une éolienne représente 1 500 Tonnes de béton armé déversé dans des trous, par 60 camions toupies de 25 tonnes chacun.*

A l'horizon 2025, les 20.000 éoliennes prévues par la transition énergétique totaliseront 30.000.000 Tonnes de béton armé qui ne seront jamais enlevées et qui auront été déversées par 1.200.000 « camions-toupies »

Mis à la file, ces camions couvriraient une distance de 12.000 km soit le tiers du tour de la terre.

Contacts presse

Jean-Louis Butré

contact@environnementdurable.net

06 80 99 38 08